

18.02.2019

"Heiter weiter – vom glücklichen dritten Leben". Vortrag und Diskussion im Heinrich Pesch Haus

In der Veranstaltungsreihe zum Internationalen Frauentag 2019 laden die Gleichstellungsstellen der Stadt Ludwigshafen am Rhein und des Rhein-Pfalz-Kreises sowie das Heinrich Pesch Haus am Montag, 11. März, 18 bis 19.30 Uhr zu einem Vortrag mit der Journalistin und Autorin Maria von Welser zum Thema "Heiter weiter – vom glücklichen dritten Leben und wie wir Frauen das am besten hinbekommen" ein.

Maria von Welser hat es vor Jahres selbst erlebt: wie für viele andere war der Beginn der Rente auch für sie ein großer Einschnitt. Nun verrät sie, wie aus dem Abschied ein echter Neubeginn werden kann. Ausgehend von ihrer ganz persönlichen Erfahrung wirft die Autorin einen sachlichen Blick auf die Themen, die uns im dritten Leben am meisten beschäftigen und gibt Anregungen, die Mut machen, die Zeit danach aktiv zu gestalten.

Die Moderation des Abends liegt bei Ulrike Gentner, stellvertretende Direktorin im Heinrich Pesch Haus. Der Eintritt ist frei. Anmeldungen sind erbeten unter Telefon 0621 5999 162 oder per E-Mail: anmeldung@hph.kirche.org.